



PANITIA SELEKSI
CALON DIREKTUR UTAMA PERUSAHAAN UMUM DAERAH
AIR MINUM TIRTO NEGORO KABUPATEN SRAGEN

Sekretariat : Bagian Perekonomian dan SDA Setda Kabupaten Sragen
Jl. Raya Sukowati No. 255 Sragen

PENGUMUMAN

Nomor: 070/PANSEL DIRUT/2021

TENTANG

PENGUMUMAN HASIL UJI KELAYAKAN DAN KEPATUTAN (UKK)
CALON DIREKTUR UTAMA PERUSAHAAN UMUM DAERAH AIR MINUM
TIRTO NEGORO KABUPATEN SRAGEN TAHUN 2021

Berdasarkan Hasil Uji Kelayakan dan Kepatutan (UKK) yang telah dilaksanakan pada tanggal 21 – 22 September 2021 di Hotel Adhiwangsa Surakarta adalah sebagai berikut:

NO	NAMA PESERTA	REKOMENDASI
1	Imam Rochadi, S.Sos	Disarankan Dengan Pengembangan
2	Hanindy Heru Prayitno, ST	Disarankan Dengan Pengembangan
3	Dr.Ir.H.Ady Setiawan,SH,MH,MT.,PIA,IPM, Asean Eng, Clc	Disarankan Dengan Pengembangan
4	Agung Darmadi, ST., MM	Disarankan Dengan Pengembangan
5	Mursid Amboro, SE	Disarankan Dengan Pengembangan
6	Suranto, SE	Tidak Disarankan
7	Johanes Nuryanto, SH	Tidak Disarankan
8	Danu Tri Prasetyo I., SE	Tidak Disarankan
9	Ichsan Sodikin, S.Sos	Tidak Disarankan
10	Murti Dewanto, SP., MM	Tidak Disarankan
11	Ir. Marojahan Samsir	Tidak Disarankan
12	Tri Adi Indriyatno, SE	Tidak Disarankan
13	Ruslina Dwi Wahyuni, S.Sos, M.A.P	Tidak Disarankan

Dari Rekomendasi Hasil UKK di atas, Panitia Seleksi memutuskan untuk memperoleh Calon Direksi dengan klasifikasi Rekomendasi UKK "Disarankan" oleh pihak Independen.

Dikarenakan belum ada peserta yang memenuhi klasifikasi tersebut, maka Panitia Seleksi memutuskan untuk melakukan *open bidding* kembali dan bagi peserta dengan Rekomendasi "Disarankan Dengan Pengembangan", dapat mendaftar kembali pada saat *open bidding*.

Kami sampaikan terimakasih atas partisipasi semua peserta dalam kegiatan seleksi ini dan semoga Saudara semua sukses dimanapun berkarya.

Demikian untuk menjadikan perhatian, dan Keputusan Panitia Seleksi Direktur Utama Perumda Air Minum Tirto Negoro Kabupaten Sragen ini tidak dapat diganggu gugat.

Sragen, 26 Oktober 2021

SEKRETARIS DAERAH

selaku

Ketua Panitia Seleksi Direktur Utama Perumda
Air Minum Tirto Negoro Kabupaten Sragen,

Drs. TATAG PRABAWANTO B., M.M.

Pembina Utama Madya

NIP-19621028 199203 1 004

